

Robert BADINTER est parti vers un repos éternel.

Il aura eu mille vies, mille combats, il a été aussi et surtout, Avocat.

Son exemplarité, son érudition, sa sagesse, son humanité nous rendent tous les jours fiers de porter la même robe que lui. Il était pour beaucoup d'entre nous un modèle, il est rentré à jamais dans l'histoire de France.

En septembre 1981 il a été la conscience de la République, son discours, en point d'orgue d'un combat de 10 ans, a secoué, réveillé l'humanité de l'Etat de droit et l'a marqué à jamais au fer rouge.

Le Barreau de Marseille est profondément triste.

J'adresse toutes nos condoléances à sa famille et à ses proches.

Mathieu JACQUIER

Bâtonnier de l'Ordre